

1年生キャリア教育プログラムで企業訪問に出かけ、発表を行いました！

【令和8年1月28・29・30日】



1年生を対象とした「キャリア教育プログラム」の一環として、



1月28日(水)29日(木)の2日間、クラス別で企業訪問に出かけました。それぞれに会社説明及び見学をした後、生徒たちは事前に



準備しておいた質問をしながら、熱心にメモを取っていました。どの企業も、会社経営だけでなく、よりよい社会を築くこと、そして福利厚生を含めた労働条件を整え、社員が働きがいをもつことに力を入れており、働く上では、礼儀やマナー、特に挨拶ができることが大切だと教

1組	(株)ジェイテクトギヤシステム
2組	(株)ツルタ製作所
3組	(株)日東製陶所／(株)東海化成工業
4組	(株)バロー
5組	(株)ファミリー

えていただきました。見学後、発表準備に取り組み、30日(金)にポスターセッションにより、企業紹介、インタビュー内容、「働く価値観」が見学の前後でどう変化したか、といった気づきをグループで発表しました。当



日は渡辺幸伸御嵩町長にお越しいただき、発表に対するコメントに加えて、インタビューは緊張したと思うがやりとげる経験が大切であること、取り組みを通して何に気付いたか、そして、価値観は様々で自分なりの「働く価値観」をもって仕事選びをして欲しいという温かいメッセージをいたしました。

